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Michée 6 : 5 « Mon peuple, rappelle-toi ce que projetait

Balak, roi de Moab, Et ce que lui répondit Balaam, fils de

Beor, De Sittim à Guilgal, Afin que tu reconnaisses les

bienfaits de l'Éternel » .

Il nous est dit ici que pour connaître la justice de l'Éternel,

il faut se souvenir de la manière dont Dieu a agi envers

nos ancêtres, car Son amour envers nous n'est pas

moindre qu'il ne l'était envers eux. Il nous rappelle

l'incident au cours duquel Balak a engagé Balaam pour

maudire Israël, et comment Il a amené Balaam à parler en

Son nom et à bénir Son peuple, à réduire à néant le

dessein du roi et à amener Balaam à annoncer ces

paroles à Balak : « Et maintenant, voici, je m’en vais vers

mon peuple ; viens, je t’avertirai de ce que ce peuple fera

à ton peuple à la fin des jours….. Une étoile surgira de

Jacob, et un sceptre s’élèvera d’Israël, et transpercera les

coins de Moab, et détruira tous les fils de tumulte*. Et

Édom sera une possession, et Séhir sera une

possession,… [eux], ses ennemis ; et Israël agira avec

puissance. » Nombres 24 : 14, 17, 18.

En effet, Balaam dit au roi de Moab : "J'ai essayé d'obtenir

ta faveur et de maudire Israël : "J'ai fait de mon mieux

pour obtenir ta faveur et pour maudire Israël, mais Dieu

l'a emporté. Israël a gagné ; toi et moi avons perdu. De

plus, je vais te dire ce que ce peuple fera à ton peuple

dans la suite des temps : Celui qui gouvernera Israël

frappera Moab de toutes parts, et Israël manifestera sa

force. »

C'est ainsi que Balaam fut poussé à prédire la naissance

du Christ et son règne, amenant Israël à se battre

vaillamment contre Moab et les peuples voisins dans les

derniers temps

Connaître tout cela, c'est connaître le Seigneur, notre

justice ; c'est savoir que s'Il est pour nous, personne ne

peut gagner contre nous ; c'est savoir que la bataille est

celle du Seigneur ; c'est savoir que nous n'avons pas à

craindre nos ennemis ; c'est savoir que tout ce que nous

faisons prospérera, que l'on soit pour ou contre nous.

Verset à mémoriser

« Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa

force toute-puissante. Revêtez-vous de toutes les

armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre

les ruses du diable » (Éphésiens 6:10, 11)

Dimanche, 10 SeptembreDimanche, 10 Septembre

Discours guerrier

Étudiez la conclusion retentissante de Paul à sa lettre,

Éphésiens 6:10-20. Que signifie le cri de guerre de Paul

pour nous aujourd’hui, en tant que combattants dans le

grand conflit?

« Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, et la gloire

de l’Eternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la

terre et l’obscurité les peuples ; mais sur toi, Sa gloire

apparait. Des nations marchent à ta lumière, et des rois à

la clarté de tes rayons ». Esaïe 60 : 1 à 3

Dans la voie que suit l’humanité, caractérisée par la folie

du pouvoir, par la politique de domination et de

destruction, le penchant vers la guerre, le chaos, et

l’autodestruction, dans les soulèvements déchainés et

catastrophiques des éléments de la nature, dans la

succession de l’accomplissement rapide des prophéties de

la Parole de Dieu, les signes des temps font résonner

l’appel solennel nous invitant à nous lever à la lumière de

Dieu, et à nous préparer rapidement à sauver Ses enfants

des maux qui menacent de dévaster le monde. Si telle

n’est pas la grande mission et la grande obligation de

l’Eglise à cette heure de crise, alors, que pourront le

Seigneur et le monde attendre d’elle ? Que pourrait faire

l’Eglise, à moins que ses membres dirigeants et autres

membres à la fois, ne se lèvent comme un seul homme, et

ne se jettent corps et âme dans le conflit. ?

Puisque nous connaissons bien la réponse à ces questions

urgentes, quelle excuse aurons-nous, si nous ne nous

levons pas maintenant, ainsi que tous les saints de la

Chrétienté avec nous, pour répondre aux exigences de

l’Evangile ? Quel que soit le caractère spectaculaire et

impressionnant que pourrait revêtir toute sorte de

manifestation de l’Eglise, ce n’est un secret pour

personne, même si Elle n’était pas chassée d’un lieu ou

d’un pays quelconque, qu’au rythme où Elle prêche

encore l’Evangile du Royaume, un millénium temporel ne

lui suffirait pas pour finir l’œuvre, pour amener le

Royaume. Et tout esprit éclairé sait qu’il s’agit d’une vérité

incontournable. 

Considérez les forces brutales et prédatrices en pleine

lumière ou dans l’ombre, provoquant l’éruption de la

violence, des troubles et de la terreur sur toute la surface

de la terre. En vérité, elles font « les hommes rendant

l’âme de terreur dans l’attente de ce qui surviendra pour

la terre… » Luc 21 : 26. Tous les Chrétiens, où qu’ils soient,

ne s’éveilleront-ils pas à ces signes pour « revêtir toutes

les armes de Dieu » et « prendre .... l’épée de l’Esprit »

(Ephésiens : 6 : 11, 17) en suivant le Seigneur alors qu’Il

montre la voie ? Sinon, il est certain que l’Eglise et le

Monde sont irrémédiablement condamnés. Dieu à coup

sûr sauvera de la ruine à venir les rares nations qui se

lèveront pour se soumettre totalement aux exigences du

moment.

Comment sauvera-t-il néanmoins tous ceux qui sont

insensibles aux signes des temps, aux roulements

redoutables des tambours du Jugement Dernier qui

brillent à nos yeux, et qui résonnent à nos oreilles avec un

avertissement plus terrible que les coups de tonnerre et

les flammes du Sinaï ? Non, Il ne saurait pas plus délivrer

ces aveugles spirituels, ces sourds-muets incurables qu’Il

n’a pu délivrer les antédiluviens qui refusèrent d’entrer

dans l’arche de Noé.

Study Paul’s ringing conclusions in his letter,

Ephesians 6:10-20. What does Paul’s battle cry mean

to us today, as combatants in the great controversy?

Lundi, 11 SeptembreLundi, 11 Septembre

Trouver la Force en Christ 

« Dès que Jésus eut été baptisé, il sortit de l'eau. Et voici,

les cieux s'ouvrirent, et il vit l'Esprit de Dieu descendre

comme une colombe et venir sur Lui. Et voici, une voix fit

entendre des cieux ces paroles: Celui-ci est mon Fils bien-

aimé, en qui j'ai mis toute mon affection ». Matt. 3:16, 17

"Ayant été baptisé par immersion et étant aussitôt sorti

de l'eau, Jésus fut aussitôt amené à être tenté par le

diable.

« Alors Jésus fut emmené par l'Esprit dans le désert, pour

être tenté par le diable. Après avoir jeûné quarante jours

et quarante nuits, il eut faim. Le tentateur, s'étant

approché, lui dit: Si tu es Fils de Dieu, ordonne que ces

pierres deviennent des pains. Jésus répondit: Il est écrit:

L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute

parole qui sort de la bouche de Dieu. Le diable le

transporta dans la ville sainte, le plaça sur le haut du

temple, et lui dit: Si tu es Fils de Dieu, jette-toi en bas; car

il est écrit: Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet; Et

ils te porteront sur les mains, De peur que ton pied ne

heurte contre une pierre. Jésus lui dit: Il est aussi écrit: Tu

ne tenteras point le Seigneur, ton Dieu. Le diable le

transporta encore sur une montagne très élevée, lui

montra tous les royaumes du monde et leur gloire, et lui

dit: Je te donnerai toutes ces choses, si tu te prosternes et

m'adores.Jésus lui dit: Retire-toi, Satan! Car il est écrit: Tu

adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras lui seul.

Alors le diable le laissa. Et voici, des anges vinrent auprès

de Jésus, et le servaient. » Matt. 4 : 1-11.

Voici notre exemple. Après le baptême d'eau, les

tentations et les victoires seront aussi notre lot. Jésus,

voyez-vous, s’est opposé au diable avec un "Ainsi parle le

Seigneur", avec ce qui était écrit. Si nous ne nous

intéressons pas à la Bible autant qu'Il s'y intéressait, si

nous n'étudions pas pour savoir ce qu'Il voudrait que

nous fassions, comment pourrons-nous faire face à nos

tentations et en sortir victorieux ? Faut-il s'étonner que

beaucoup de gens, après le baptême, s'écartent du

chemin ? La chose même qui les rendrait forts dans la foi,

alors qu'ils voient Dieu leur donner une glorieuse victoire,

ils la fuient, ne sachant pas qu'après une tempête de pluie

et de vent, il y a un soleil et un calme. Job a été mis à

l'épreuve jusqu'à la limite, de ses forces mais il a remporté

la victoire et, par la suite, il a reçu le double de toutes ses

pertes. Pourquoi n'en est-il pas de même pour nous ?

Ayant remporté la victoire sur sa tentation, Jésus n'a plus

jamais été inquiété par le diable. Et Job et tous les grands

hommes de Dieu par expérience ont trouvé le même

soulagement face à Satan. --{

Notre position à l'égard du péché doit donc être ferme,

sans la moindre hésitation. Nous aussi, nous devons faire

savoir au diable que nous sommes déterminés, si nous

voulons un jour trouver la paix.

"C'est pourquoi, laissant les éléments de la parole de

Christ, tendons à ce qui est parfait, sans poser de

nouveau le fondement du renoncement aux œuvres

mortes, de la foi en Dieu, de la doctrine des baptêmes, de

l'imposition des mains, de la résurrection des morts, et du

jugement éternel. C'est ce que nous ferons, si Dieu le

permet. Car il est impossible que ceux qui ont été une fois

éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au

Saint Esprit, qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les

puissances du siècle à venir, et qui sont tombés, soient

encore renouvelés et amenés à la repentance, puisqu'ils

crucifient pour leur part le Fils de Dieu et l'exposent à

l'ignominie ». Héb. 6:1-6. Planifier le péché, c'est en

quelque sorte creuser sa propre tombe éternelle.

Relisez Éphésiens 6:10-20. Comment voyez-vous la

réalité du grand conflit, qui implique des puissances

surnaturelles littérales, comme étant au centre du

point que Paul souligne? Pourquoi le fait de garder

cette vérité cruciale devant nous est-il si important

dans notre propre marche quotidienne avec Dieu?

Mardi, 12 SeptembreMardi, 12 Septembre

Le Grand Conflit dans les
Lettres de Paul

Pour que les chrétiens soient victorieux, ils doivent

posséder (1) la foi -- Hébreux 11 ; (2) le courage -- Josué 2 ;

(3) l'action -- Exode 14

Exode 14 : --16 « Ils dirent à Moïse: N'y avait-il pas des

sépulcres en Égypte, sans qu'il fût besoin de nous mener

mourir au désert? Que nous as-tu fait en nous faisant

sortir d'Égypte? 12 N'est-ce pas là ce que nous te disions

en Égypte: Laisse-nous servir les Égyptiens, car nous

aimons mieux servir les Égyptiens que de mourir au

désert? 

« Moïse répondit au peuple: Ne craignez rien, restez en

place, et regardez la délivrance que l'Éternel va vous

accorder en ce jour; car les Égyptiens que vous voyez

aujourd'hui, vous ne les verrez plus jamais. L'Éternel

combattra pour vous; et vous, gardez le silence. »

« L'Éternel dit à Moïse: Pourquoi ces cris? Parle aux

enfants d'Israël, et qu'ils marchent. Toi, lève ta verge,

étends ta main sur la mer, et fends-la; et les enfants

d'Israël entreront au milieu de la mer à sec ».

Nous voyons ici l'image de tout Israël sans courage, au

moment même où il en avait tant besoin. Pour résoudre

leur problème, Dieu leur a-t-il ordonné de s'asseoir et de

prier ? -- Non, l'ordre était qu'ils avancent, que Moïse lève

d'abord sa verge et étende sa main pour diviser la mer, et

que la multitude passe au travers de la mer. Pour tout

raisonnement humain, ce commandement semblerait

complètement insensé face à leur situation difficile, mais

Dieu savait tout cela. Il savait aussi ce qu'il faisait lorsqu'Il

les a conduits en ce lieu. Il était sur le point d'accomplir un

événement si important qu'il susciterait l'effroi des païens

et permettrait ainsi au peuple de Dieu de s'emparer du

pays de sa promesse, tout en le libérant des Égyptiens qui

le poursuivaient.

Cette leçon montre qu'une foi, un courage et une action

sans faille constituent la coopération exigée du chrétien

converti à chaque étape où nous nous conduit, et qu'elle

apporte toujours le succès.

Les Madianites perdirent également courage et furent

vaincus. Oui, le découragement entraîne la défaite. Le

découragement est l'un des pièges du diable pour amener

la défaite au peuple de Dieu s'il le permet.

À l'époque du roi Belschatsar, il y a eu une guerre au

cours de laquelle les Mèdes et les Perses ont voulu

franchir les murs de Babylone et la soumettre à leur

autorité. Vous vous souvenez que les Babyloniens ont

soudain perdu parce qu'ils étaient trop confiants. Oui, ils

avaient placé toute leur confiance dans leurs solides

murailles !

Pour ramener cette leçon à notre époque, nous trouvons

dans l'Écriture Sainte que la cause de la chute des

Laodicéens est due à l'application du même principe que

celui qui a entraîné la défaite de Babylone : l'excès de

confiance. Oui, ils se disent riches en Vérité et n'ont

besoin de rien d'autre, alors que Dieu dit qu'ils sont

"malheureux, misérables, pauvres, aveugles et nus". Ils

sont donc tombés dans le piège que le diable leur a

tendu.

En temps de guerre, vous savez que chaque camp tente

d'embrouiller son ennemi et de briser son moral dans le

but de l'affaiblir et de rendre ainsi sa propre victoire plus

facile. Et lorsqu'ils planifient leurs attaques et leurs

invasions, ils essaient de les mener là où ils pensent que

leur ennemi se méfiera le moins.

Dans le combat spirituel, l'Adversaire des Chrétiens ne

sommeille. Il cherche lui aussi l'occasion de briser leur

courage et leur moral et de s'assurer ainsi de leur défaite,

comme nous l'avons vu dans les exemples que nous

avons cités aujourd'hui. Et ne croyez pas un instant qu'il

ne cherche pas, en nous aussi, le point vulnérable qu'il

pourrait frapper et provoquer notre défaite. Nous

pouvons nous attendre à ce que son assaut vienne là où

nous nous y attendons le moins. Ainsi, si nous ne

connaissons pas notre point faible, comment pouvons-

nous savoir où le diable va nous attaquer ?

Lisez Romains 13:11-14, 1 Thessaloniciens 5:6-8, et 2

Corinthiens 10:3-6. Comment ces versets se

comparent-ils à Éphésiens 6:10-20? Selon-

vous,pourquoi Paul utilise-t-il ce genre d’imagerie?

Mercredi, 13 Septembre Mercredi, 13 Septembre 

Tenir fermes sur l’Ancien
Champ de Bataille

« Pour établir son royaume en opposition avec le

gouvernement de Dieu, pour ébranler et séduire les

serviteurs de l’Eternel, Satan tord les Ecritures comme il le

faisait lorsqu’il tentait Jésus; comme autrefois les agents

de l’ennemi ont calomnié et fait périr Jésus, ses suppôts

aujourd’hui diffament ses disciples et les persécutent. Ces

faits sont annoncés dans la première prophétie: “Je

mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et

sa postérité” » La Tragédie des Siècles, p. 551.2

« Pourquoi Satan ne rencontre-t-il pas plus de résistance ?

Parce que les soldats du Christ ont si peu de liens réels

avec le Christ. Le péché ne leur inspire pas la même

répulsion qu'à leur Maître. Ils ne lui opposent pas une

résistance déterminée. Ils sont aveuglés sur le caractère

du prince des ténèbres. Des multitudes ne savent pas que

leur ennemi est un puissant général en guerre contre le

Christ. Même les ministres de l'Évangile négligent les

preuves de son activité. Ils semblent ignorer son existence

même” . La Tragédie des Siècles, p. 551. 3

Cet ennemi vigilant s'introduit dans tous les foyers, dans

toutes les rues, dans les églises, dans les conseils

nationaux, dans les cours de justice, déroutant, trompant,

séduisant, ruinant partout l'âme et le corps des hommes,

des femmes et des enfants. Il brise les familles, sème la

haine, la discorde, la sédition et le meurtre. Et le monde

semble considérer ces choses comme si Dieu les avait

décidées et qu'elles devaient exister. Tous ceux qui ne

sont pas des disciples résolus du Christ sont des

serviteurs de Satan. Lorsque les chrétiens choisissent la

société des impies, ils s'exposent à la tentation. Satan se

dissimule à leurs yeux et les couvre d'un voile trompeur »

La Tragédie des Siècles, p. 552.1

« En adoptant les coutumes du monde, l’Eglise ne

convertira jamais celui-ci à Jésus-Christ, mais c’est elle qui

se convertira au monde. Celui qui se familiarise avec le

péché finit par ne plus en voir le caractère odieux. Celui

qui se lie avec les serviteurs de Satan finit par ne plus

redouter leur maître. Si l’épreuve survient alors qu’il

accomplit son devoir, le chrétien peut être assuré de la

protection de Dieu; mais celui qui s’expose à la tentation y

succombera tôt ou tard » . » La Tragédie des Siècles, p.

552.1

« C’est avec ceux que l’on suspecte le moins d’être sous

son empire que le tentateur opère avec le plus de succès.

Les talents et la culture, considérés en eux-mêmes, sont

des dons de Dieu; mais ils l’éloignent de Dieu ils

deviennent et un piège.. Maint homme cultivé est un

instrument poli entre les mains de Satan » » La Tragédie

des Siècles, p. 552. 2

« Voici un avertissement inspiré qui nous est parvenu à

travers les siècles: “Soyez sobres, veillez. Votre adversaire,

le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il

dévorera.” “Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin

de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable.” 1

Pierre 5:8; Ephésiens 6:11. l prépare actuellement sa

dernière campagne contre l’Eglise. Tous ceux qui

s’efforcent de suivre Jésus devront se mesurer avec cet

adversaire implacable. Plus le chrétien imite fidèlement le

divin Modèle, plus il est en butte aux attaques de Satan » .

La Tragédie des Siècles, p. 554.3

« Assailli par les tentations les plus puissantes et les plus

subtiles, Jésus repoussa Satan à chaque rencontre. Or, ces

batailles ont été livrées en notre faveur, et ces victoires

rendent la nôtre possible. Le Sauveur communique sa

grâce à tous ceux qui l’invoquent, et le tentateur ne peut

contraindre personne à pécher. Il ne peut nous vaincre

sans notre consentement. Il peut plonger dans la détresse

l’âme qui lui résiste, mais il ne peut l’obliger à faire sa

volonté; il peut l’accabler, mais non la souiller. Le fait que

Jésus-Christ a vaincu doit inciter ses disciples à lutter

virilement et courageusement contre le péché et contre

Satan. » La Tragédie des Siècles, p. 554.4

Lisez Éphésiens 6:10-20 en notant chaque fois que

Paul utilise une forme du verbe tenir ferme. Pourquoi

cette idée est-elle si importantepour lui?

Jeudi, 14 SeptembreJeudi, 14 Septembre

Lutter contre les puissances
maléfiques

« Nous sommes des soldats du Christ, c'est pourquoi,

engagés dans son armée, nous devons être prêts à

Selon vous, quel est le but de Paul en énumérant une

variété de titres pour les puissances spirituelles

maléfiques décrites dans Éphésiens 1:21, Éphésiens

3:10 et Éphésiens 6:10-20

advancedsabbathschool.org



engagés dans son armée, nous devons être prêts à

affronter des combats qui exigeront de notre part des

efforts extrêmes. La vie d'un soldat est faite à la fois de

luttes agressives, de persévérance et d'endurance. Pour

l'amour du Christ nous sommes appelés à supporter de

rudes épreuves, car les combats que nous menons sont

semblables à ceux des guerres entre nations. Nous

devons faire face aux plus puissants adversaires ; Car

nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais

contre les dominations, contre les autorités, contre les

princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits

méchants dans les lieux célestes. » Ephésiens 6 :12. Il

nous faut puiser notre force , là où les premiers puisaient

leur force . « Tous d'un commun accord persévéraient

dans la prière. » « Et ils furent tous remplis du Saint Esprit

et ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance. La

multitude de ceux qui avaient cru n'était qu'un cœur et

qu'une âme ». Testimonies Vol. 6, p. 140. 2 

« A mesure que nous approchons du temps où les

principautés et les iniques puissances spirituelles dans les

lieux célestes déclareront la guerre à la vérité, où le

pouvoir séducteur de Satan prendra de telles proportions

que les élus mêmes pourraient être séduits, il faut que

notre discernement soit éclairé d'en haut pour que nous

sachions quel est l'esprit qui vient de Dieu et que nous

n'ignorions pas les artifices de Satan. L'effort humain doit

s'associer à la puissance divine si nous voulons être

capables d'accomplir l'œuvre qui doit s'achever en notre

temps » . Messages Choisis Vol. 2, p. 16.1

« Jésus ne dit pas à ses disciples que leur tâche serait

facile. Il leur montra, au contraire, la vaste conspiration du

mal déployée contre eux. Ils auraient à lutter “contre les

dominations, contre les autorités, contre les princes de ce

monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les

lieux célestes”. Ephésiens 6:12. Mais il ne les laisserait pas

combattre seuls. Il serait avec eux, et, s'ils avançaient avec

foi, il les protégerait par le bouclier du Tout-Puissant. Il

leur ordonna d'être braves et forts, car quelqu'un de plus

puissant que les anges — le Général des armées célestes

— serait dans leur rang. Il fit tous les préparatifs

nécessaires à la poursuite de leur tâche, et assuma la

responsabilité de son succès. Tant qu'ils obéiraient à sa

parole et agiraient de concert avec lui, ils ne pourraient

faillir. Allez vers toutes les nations, leur ordonna-t-il. Allez

vers les régions les plus reculées du globe, et soyez

assurés que, même là, je serai avec vous. Travaillez avec

foi et confiance. Je ne vous abandonnerai jamais; je serai

toujours avec vous, vous aidant à accomplir votre tâche,

vous guidant, vous encourageant, vous sanctifiant, vous

soutenant, donnant de l'efficacité à vos paroles quand

vous vous efforcerez d'attirer l'attention des hommes sur

les choses célestes » . Conquérants Pacifiques, Vol. p. 28.2

Vendredi, 15 SeptembreVendredi, 15 Septembre

Pour Aller Plus Loin

Satan place-t-il une pierre d'achoppement particulière

devant l'Église en tant que corps, ou s'attaque-t-il

simplement à ses membres individuellement ?

Réponse:--Depuis ce jour tragique en Eden où il a

introduit le péché dans le monde et provoqué la chute de

l'homme, Satan a mis sur le chemin de chaque

mouvement rédempteur une pierre d'achoppement

différente sur laquelle des multitudes ont trébuché et

sont tombées. Il faut donc s'attendre à ce qu'il mette

aujourd'hui sur notre chemin un danger aussi particulier.

Mais nous, qui avons à notre époque l'immense avantage

de connaître les pièges respectifs qui se sont avérés fatals

pour les multitudes dans les Mouvements passés, nous

subirons une condamnation et une punition bien plus

grandes si nous ne parvenons pas à reconnaître les

nôtres. De plus, si nous devions échouer nous

témoignerons ainsi à l'univers que nous sommes les plus

faibles d’entre les faibles. Nous devons résister-- résister

au piège particulier le plus ingénieux jamais tendu par le

Malin ! Mais comment y parvenir si nous ne savons ni ce

qu'il est, ni où il est ?

Pour repérer le danger là où il se cache vraiment,

examinons brièvement les pièges précédents, selon les

périodes au cours desquelles ils se sont produits, en

commençant par le premier mouvement ecclésiastique

consigné dans l'histoire : --

Le Mouvement Noatique fut chargé de construire l'arche à

la fois pour avertir de l'imminence du déluge et pour s'en

protéger. La pierre d'achoppement particulière que Satan

mit sur le chemin des multitudes à cette époque, vint du

fait que jamais, dans toute la nature, l'homme n'avait rien

qui puisse apporter la moindre preuve de la possibilité de

matérialiser un jour un phénomène tel que la pluie. En

conséquence, s'appuyant sur leur connaissance limitée de

la nature et de ses possibilités, ils se moquèrent de la

science de Noé et l’annonce du malheur, et continuèrent

"à manger et à boire, à se marier et à donner en mariage,

jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche, et ils ne le surent

pas, jusqu'à ce que le déluge vînt et les emportât tous".

Matt. 24:38, 39. 

L'exaltation de la science humaine et le mépris de la

science divine ont donc été le piège particulier dans lequel

sont tombés les antédiluviens. Leur sort nous met

solennellement en garde contre leur erreur.

Lors du Mouvement d'Abraham, le père des fidèles fut

appelé à quitter les villes de l'ancien monde, dans l'espoir

qu'un jour le Mouvement posséderait triomphalement la

terre promise. Conscient de cette réalité, Satan s'efforça

de faire dérouter le Mouvement vers les villes des nations

qui se trouvaient sur son chemin. C'est sur cette pierre

d'achoppement que Lot tomba, de sorte que lorsque le

Seigneur l'arracha à la destruction de Sodome, comme un

tison arraché au feu, il en sortit le plus pauvre des

pauvres.

C'est ainsi que les villes du monde ont été les sables

mouvants des premiers postdiluviens. Puissions-nous ne

pas tout y perdre, comme ce fut le cas pour Lot.

Le mouvement mosaïque fut conduit hors d'Égypte pour

posséder le pays de la promesse et y devenir un royaume.

Adaptant astucieusement ses tentations à leurs

prédispositions, Satan incita ceux qui étaient en âge de

quitter le pays de Pharaon à murmurer, à se plaindre, à

convoiter des positions, à se rebeller et, finalement, à

craindre les géants qui habitaient la terre promise.

N'ayant pas compris que leur force était la main puissante

du Seigneur, ils furent contraints d'errer pendant

quarante longues années dans le désert, et d'y laisser les

os de tous leurs membres, à l'exception de deux d'entre

eux qui étaient en âge de quitter l'Egypte. --

L'incrédulité, l’obstination, la méfiance à l'égard de la

direction divine et la convoitise de position furent donc le

monstre à quatre têtes qui dévora le peuple de l'Exode. Et

ces monstres dévoreront chaque croyant de la Vérité

Présente qui s'égarera dans leur repaire.

Le mouvement de Canaan, sous Josué, fut débarrassé de

tous les pécheurs et chargé de posséder le pays, de

chasser les païens et d'établir un royaume éternel.

Sachant que son maintien dépendait de son obéissance

aux instructions du Seigneur par l'intermédiaire de ses

prophètes, Satan poussa le peuple à se moquer des

messagers de Dieu, à mépriser ses paroles et à abuser de

ses prophètes, "jusqu'à ce que la colère de l'Éternel

s'élevât contre son peuple, jusqu'à ce qu'il n'y eût plus de

remède" (2 Chron. 36:16), et qu'il le fît connaitre à

nouveau la captivité.

Ainsi, pour les sujets du royaume, les prophètes étaient la

grosse pierre d’achoppement, un rocher sur lequel

aucune époque, auparavant ou depuis ce moment , n'a pu

manquer de trébucher. C'est pourquoi les sages

d'aujourd'hui "ne mépriseront pas les prophéties". 1

Thess. 5:20.

Le mouvement apostolique fut créé pour proclamer que

le service du sanctuaire terrestre avait été transféré au "

tabernacle céleste, que le Seigneur a dressé, et non un

homme " (Héb. 8:2), et pour baptiser " au nom du Père, et

du Fils, et du Saint-Esprit " (Mt. 28:19) tous ceux qui se

repentiraient de leurs péchés. Mais pour contrecarrer son

objectif, Satan entreprit de mettre en œuvre une autre

séduction et, avec le départ des apôtres, il réussit

rapidement à faire perdre de vue à l'Eglise la vérité du

sacerdoce du Christ et la vérité du baptême, et à établir à

leur place un sacerdoce terrestre et un baptême pour les

enfants. --{1ANS 63.3}

Ainsi amenée à ne pas croire et à ne pas tenir compte des

services du sanctuaire et du baptême, leur véritable salut,

l'Eglise chrétienne est tombée dans l'erreur par le piège

de Satan. Et cette porte est toujours prête à faire

trébucher les imprudents - tous ceux qui ne tiennent pas

compte ou qui estiment à la légère, la Vérité qui progresse

sans cesse, et qui est présentée dans le message spécial

du scellement d'aujourd'hui.

Les Mouvements Protestants furent suscités pour

proclamer, et faire valoir la primauté de la Bible, parce

que le monde d'avant la réforme était enfermé dans les

ténèbres par le pouvoir religieux d'un homme dénué de

l’inspiration, qui refusait aux gens du peuple le droit de

posséder une Bible et les subordonnaient à

l'interprétation particulière qu'il en donnait. C'est ainsi

que les Eglises protestantes se sont succédées pour

rétablir la vérité bafouée. Chacune de ces églises

protestaient contre ces abus et les usurpations des droits

de l'homme, chacune d’entre elles étant appelée à faire

comprendre au monde chrétien la nécessité d'une

véritable inspiration et de la liberté de religion, le droit de

posséder une Bible, d'étudier pour soi-même, et le devoir

de faire de la Bible, et de la Bible seule, la règle de sa foi.

Déterminé à réduire la Réforme à néant, Satan s'est

efforcé, dès le début, d'amener chaque membre de

l'Eglise à se délecter d'interprétations particulières des

Ecritures et de théories pseudo-bibliques. Par

conséquent, le protestantisme d'aujourd'hui ne suit pas

seulement la voie des interprétations bibliques non

inspirées d'un seul homme, mais la voie des

interprétations non inspirées de milliers d'hommes ! Le

résultat est que la chrétienté fourmille de schismes et de

confusions inégalés dans l'histoire-- preuve que le grand

travail des pères fondateurs de la Réforme protestante a

été perverti et transformé en une force minant et

contrecarrant, le dessein particulier Dieu pour l'Eglise

'aujourd'hui.

Nous voyons donc que la Réforme, qui, à l'origine, sous la

direction d'hommes inspirés, a sorti l'Eglise d'un

marécage, l'a ensuite plongée, sous la direction d'hommes

non inspirés, dans un autre marécage, où elle n'a cessé de

patauger depuis ce moment . Et si nous ne laissons pas la

Vérité nous sortir de ce bourbier fatal de confusion, nous

ne saurions vaincre l'Ennemi de l'Inspiration dans ses

efforts inlassables et puissants vivant à transformer les

instruments de notre salut en armes pour notre

destruction.

Le Mouvement Adventiste du Septième Jour fut désigné

pour annoncer l'œuvre du sanctuaire : "Craignez Dieu et

donnez-lui gloire, car l'heure de son jugement [la

moisson] est venue" (Apoc. 14:7) ; pour enlever du Livre

de Vie de l'Agneau les noms de ceux qui n'ont pas rempli

leurs vases du supplément d’huile (Matt. 25:3), de ceux qui

n'ont pas revêtu l'habit de noces (Matt. 22:11), de ceux qui

n'ont pas fait fructifier leurs talents (Matt. 25:14-30) ; et

aussi pour enlever l'ivraie du milieu du bon grain (Matt.

13:30).

Cette proclamation concernant les morts devait préparer

les vivants à leur jugement imminent. C'est la raison pour

laquelle Satan a usé de tous ses artifices pour amener les

Adventistes à se contenter d'écouter et de prêcher, mais à

ne pas mettre en pratique la Parole ; à payer la dîme de la

menthe, de l'anis et du cumin, pour ainsi dire, mais à

omettre les questions les plus importantes de la loi. Bref,

il les a rendus malheureux, misérables, pauvres, aveugles

et nus, en les empêchant, d'une part, d'être fidèles à faire

ce qu'ils enseignent aux autres et, d'autre part, de se

garder de faire ce qu'ils enseignent aux autres à ne pas

faire. Et pour les empêcher de s'éveiller à cette "terrible

illusion" (Temoignages Vol. 1, p.375), il les maintient dans

la tiédeur, où ils rêvent complaisamment d'être riches en

vérité et de n'avoir besoin de rien, alors qu'en fait ils sont

dans la misère et ont besoin de tout. 

Il est donc clair que la tiédeur et l’illusion d’être riches sont

les défauts propres aux Laodicéens, et sont les dangers

qui, s'ils ne sont pas reconnus et éliminés, aboutiront

finalement à ce que Dieu les vomisse de Sa bouche (Apoc.

3:16). Ainsi, une fois de plus, le Seigneur supplie avec

miséricorde les croyants de la vérité présente de marcher

dans la lumière et d'éviter la tiédeur, de peur qu'ils ne

retombent dans l'idée qu'ils sont riches, qu’ils se sont

enrichis, qu'ils n'ont besoin de rien, et qu'ils ne

deviennent à nouveau pauvres et qu'ils ont besoin de

tout. Nous voyons donc que si Satan n'a pas réussi à

renverser chaque membre individuellement , il a

cependant réussi à renverser chaque Mouvement jusqu'à

ce jour.

Le Mouvement de la Onzième heure, étant le dernier, est

donc le plus en danger de tous. Il est donc urgent que

nous gardions les yeux grands ouverts pour ne pas

tomber à notre tour ! Ce Mouvement, cependant, étant le

dernier effort évangélique, doit "donner force et

puissance " au Message du Troisième Ange et "éclairer la

terre de sa gloire" (Apoc. 18:1) ; il doit triompher, bien que

tous les Mouvements qui l'ont précédé aient échoué. Il est

destiné, non pas à "prophétiser de nouveau" à "beaucoup

de nations" (Apoc. 10:11), mais à "toutes" les nations. Et

comme il doit aller vers ceux qui n'ont pas entendu parler

du Nom de Dieu, et amener à la maison du Seigneur tous

les saints "de toutes les nations" (Esaïe 66:19, 20), il est

par conséquent destiné à durer. Pour réaliser ce dessein

ordonné d’avance, Dieu prend maintenant les rênes en

mains (Testimonies to Ministers, p. 300), afin de purifier

l'Eglise en y enlevant l'ivraie, et dès lors de l’en préserver,

afin qu'elle puisse se tenir sur la montagne de Sion avec

l'Agneau (Apoc. 14:1).
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